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Вчера в Северном Бутово прошло собрание участников публичных слушаний

      

  

Выступление жительницы против строительства слушайте здесь{mp3}V0126000-1{/mp3}

  

На вопрос отвечает главный инженер проекта ОАО "Метрогипротранс" А. Г.
Исаев{mp3}V0126000-2{/mp3}

  

Исаев А. Г. об альтернативном проекте{mp3}V0126000-3{/mp3}

  

Житель Бутова о Битцевском лесе{mp3}V0126000-4{/mp3}

  

Сотрудник Метрогипротранса Власов рассказывает о строительстве  венткамер  в лесу
и о том, что Рахимов М. М. (начальник МУП  "Казметрострой") не 
доволен{mp3}V0126000-5{/mp3}

  

Выступает главный инженер проекта ОАО "Метрогипротранс" Алексей Григорьевич
Исаев, на помощь ему выходит Сулейман Аль-Кудах

  

{youtube}yOfVTLGmBxY&context={/youtube}
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